



Pièces	2 Pièces
Superficie	69 m²
Référence	86476539
Prix	519 400 €

Vallauris

Appartement à vendre (06220)

Situé au 2ème et dernier étage d'une résidence sécurisée à Golfe-Juan, ce superbe 2/3 pièces de 69 m² séduit par sa luminosité, ses volumes parfaitement optimisés et sa magnifique terrasse de 41 m², véritable espace de vie à ciel ouvert.

? Caractéristiques principales : • ?? Suite parentale avec terrasse privative et salle d'eau • ?? Salle d'eau moderne • ?? WC indépendant • ?? Espace buanderie • ????? Bureau (idéal télétravail ou chambre d'appoint) • ?? Séjour avec cuisine entièrement équipée, ouvert sur la grande terrasse • ?? Superbe terrasse de 41 m², parfaite pour les repas et moments de ...

Located on the 2nd and top floor of a secure residence in Golfe-Juan, this superb 2/3-room apartment of 69 sqm stands out for its brightness, perfectly optimized layout, and its magnificent 41 sqm terrace, a true open-air living space. ? Main features: • ?? Master suite with private terrace and en-suite shower room • ?? Modern shower room • ?? Separate WC • ?? Laundry area • ????? Office (ideal for remote work or as an extra bedroom) • ?? Living room with fully equipped kitchen, opening onto the large terrace • ?? Exceptional 41 sqm terrace, perfect for outdoor dining and relaxation • ?? Large ...

LIMEGROUP

33, Bd Montfleury - 06220 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

